

# Un futur espace d'exposition pour la savonnerie de Laure

Par **Vosges Matin** - 04 sept. 2020 à 18:32 - Temps de lecture : 1 min



L'artisanat, les bienfaits pour la peau ont conduit Laure Slowensky à devenir savonnaire. Elle va ouvrir sa salle d'exposition et organiser divers ateliers à son domicile de Luvigny.

Laure Slowensky, connue au centre de première intervention de la Haute Vallée de la Plaine où son mari et ses enfants l'ont rejointe, vient de créer sa savonnerie pour se tourner davantage vers les produits naturels à utiliser en famille.

Future maman qui compte déjà trois filles et trois garçons, elle est parfois aidée par l'un d'eux au stand qu'elle installe sur les marchés de la région, y compris en Alsace.

Elle fabrique des savons selon le procédé de saponification à froid, respectant la conservation des produits dont un temps de séchage de deux mois. « Ces savons ont des vertus, apaisent les démangeaisons. Des soins pour la peau utilisés dans ma famille », commente Laure qui a créé son laboratoire à son domicile rénové. Et d'ajouter : « Les savons sont parfumés aux huiles essentielles, utilisées en faible quantité, fabriqués aux huiles végétales bio. Un travail artisanal qui a suscité beaucoup d'essais pour obtenir les dosages adéquats et désormais, tout plaît. »

D'autres projets

La savonnerie de Laure doit ouvrir son espace d'exposition, à son domicile de la Grande-Rue à Luvigny. Dans la vaste salle, chacun y trouvera des savons pour le corps, des savons à barbe, des shampoings solides et même des coffrets cadeaux.

Aussi, elle espère y organiser des ateliers destinés aux adultes et aux enfants. Et pourquoi ne pas exposer, dans cet espace, les réalisations de talentueux artisans du secteur ?

---